

PlantaDoce.

Empresa

Corpfin desinvierte en Palex: el fondo pone en venta el distribuidor de equipos médicos

La gestora española de *private equity*, que controla el 51% de la compañía catalana, prevé iniciar las negociaciones con los posibles compradores a partir de septiembre.

PlantaDoce
9 jul 2019 - 12:00



Corpfin se prepara para rentabilizar su inversión en Palex. El fondo de capital privado pondrá en venta su participación en el fabricante de equipos médicos catalán tres años después de entrar en el capital de la empresa. **Desde 2016, Corpfin posee el 51% de las acciones de la compañía con sede en Sant Cugat del Vallès (Barcelona).**

La gestora de *private equity* ha contratado a Óptima Corporate para gestionar el proceso de venta, una operación que dará comienzo en septiembre. **Se calcula que la valoración total de la empresa ronda los cien millones de euros**, según informa *Expansión*.

La decisión de Corpfin llega después de que el fondo haya elevado la facturación de Palex basándose en una estrategia de adquisiciones. Durante estos últimos tres años, el

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/corpfin-desinvierte-en-palex-el-fondo-pone-en-venta-el-distribuidor-de-equipos-medicos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

distribuidor de equipos médicos cerró distintas compras como la del grupo Taper, especializado en la distribución de equipos y productos para laboratorios de anatomía patológica, investigación, diagnóstico e industria alimentaria.

Recientemente, Corpfin también completó otra desinversión en Grupo 5, su red de centros geriátricos. En concreto, el fondo anunció la venta de su red de residencias y centros de día en Mallorca a la francesa Korian. La transacción responde a un cambio de estrategia por parte de **Grupo 5, que quiere especializarse en las áreas de salud mental y neurorrehabilitación**. Tal y como explicó Álvaro Olivares, socio director de Corpfin Capital, la gestora de capital privado “tiene previsto invertir más de 20 millones de euros en el desarrollo de nuevos centros entre 2018 y 2020”.